

KURZ GEMELDET

Bunte Farben für den guten Zweck



Landau. Der Malereibetrieb Rebl treibt es gern bunt – und das nicht nur an den Fassaden der Häuser. Frostig und richtig farbig wurde es jetzt auf dem Landauer Firmengelände in der Gebrüder-Eicher-Straße: Das Team um Geschäftsführer Franz Rebl ist bei der ColdWaterChallenge, einer aktuellen Internetgaudi für den guten Zweck, in Farbeimer voller Eiswasser gestiegen und hat sich selbst mit Farbpulver bunt gefärbt. Das eiskalte Farb-Bad kommt der Kinderkrebshilfe Dingolfing-Landau und der Hospizgruppe Dingolfing-Landau zu Gute. Franz Rebl übergab Spendenschecks an Ingrid Reisinger und Jürgen Stadler von der Hospizgruppe und an Ulrike Eckhard von der Kinderkrebshilfe. Das Bauunternehmen Penzkofer aus Regen hatte die Firma Rebl zur Teilnahme nominiert – und die Firma Rebl fordert nun die Otto Riedl GmbH aus Landau, die Firma Mossandl aus Dingolfing und den Farbenhersteller Brillux mit der Niederlassung Landshut zur eiskalten Herausforderung. – Inp/Foto: Inp